### はしゃぎっ子

### ☑ 月生まれの3歳児



**平嶋 晄心斗** ちゃん(鵜殿)

平成30年7月26日生まれ 祥さん&友香さんの長男

いつも元気いっぱいの晄心斗で す。人懐っこくてどこに行っても すぐに新しいお友だちと遊びま す。にこにこ笑顔に毎日癒されま す♥これからものびのびとたくま しく育ってね!…お母さんから

YOYOU, No. 185 0

若い衆登場



\*\*くら \*\*\*\* **大倉 旭**ちゃん (鵜殿)

平成30年7月15日生まれ 正宗さん&麻衣さんの三男

いつも元気でやんちゃな旭です! 動物が大好きで、お散歩中のわん ちゃんを見つけては、大興奮で追 いかけています♪いつもニコニコ 笑顔の旭。これからもたくさんの 笑顔を見せてね♥…お母さんから



またりま 佐田 莉凰 5ゃん (鵜殿)

平成30年7月24日生まれ智博さん&恵さんの長男

歌と踊りが上手なりおくん!最近 では、いろんな言葉を覚えだし 「恐竜・魚・虫・動物」のカード 遊びにはまっています。コロナ禍 が落ち着いたらいろんな生き物を 見に行こうね…お父さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成30年9・10月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☆33-0334)までご連絡ください。申込期限は7月30日(金)まで。

たときもありましたが、10年前に社会人になってからは名古屋へ出私は生まれも育ちも紀宝町で、 で暮らしています。 地元に戻り、 今は母と息子の3人

息子は今年の春から小学校に通 地元は名古屋と比

agrie

の「はやぶさ」と「こまち」の連ごたえがあったのは、東北新幹線

集結しているため、

色んな新幹線

いたら、

息子といろんな電車を

くなります。

コロナ禍が落ち着

東京駅では、たくさんの路線が

を見ることができました。

一番見

見に出かけたいと思います。

そんな時間が少しでも早く来

とのぞみに乗り、

東京駅まで行

キラキラした目で、

2人での遠出は大変ですが、

いる息子を見ると、

また行きた 電車を見て の一つです。

今ではとてもうれ

しく、

楽しみ

ったこともあります。

幹線の見れるところに行こう 実物を見るために「たくさん新

息子と2人でとても感動.

ほかにも、色んても感動したこと

ンのコントラストがきれいで、

ちの赤とはやぶさのイ

ーストグリ

いね。お生き、おた同級会・されが終息したら、また同級会・さです。髙橋さんからは、「コロナの財地啓志さん8月号は井田の坂地啓志さん

大きくて迫力があり、

こま

ることを願っています。

しいですが、 現在は、新型コロナウイルスの 息子が大の電車好き

始まり、

電車の絵本を見て、

私

行くことが、

いつしか自分の趣

電車の名前を覚え、

電車を見に

私も息子に付き合うにつれ

新幹線の名前を教えてくれま

な新幹線が入線してくるたびに、

ハマりだし、

プラ

ル集めに

息子は、 いま

2歳ごろから電車に

ちゃや絵本だけでは飽き足らずうになりました。その後、おも

おも

と同じ趣味を共有できることが、

味になっていきました。

子ども

に車輌の名前を教えてくれる

い場所だと実感しています。い場所だと実感しています。の方たちも、昔から知っているにはべ、山や川なと凝豊! 遠方に出かけることが難 で、子育てするにはい、昔から知っている方など緑豊かで、ご近所

たかはし よしこ さん

PROFILE

息子さんの影響で電車が趣味に なった髙橋さん。「コロナが落 ち着いたら、2人でいろんな電 車を見に行きたいです」と話し

喜子 さん (桐原)

息子と趣味の共有

ていました。



髙橋さんが撮影した連結シーン

# 頼られる存在になりたい

# 洋系

係の仕事を担当しています。 主に交通安全や広報などの配布関 役場総務課で、4月から勤務し

たくさんありますが、 今シ 映画鑑賞

ても働きやすいです。 ●趣味は? も気さくに話してくれるので、 まだまだ慣れませんが、 ので、と 先輩方

ので、

最近はプロ野球観戦にはまってい 子がいいのでうれしいです。 応援しています。 とテニスをすることです。また、 特に中日ドラゴンズが好きで 幼いころからやっている太鼓 ーズンは調

### 時 き 松っ

さん

(鵜殿・

22 歳)

囲気を味わってみたいです。 ハリウッドに行って、本場の雰洋画を見ることが好きなので、 本場の雰

方々に頼られる存在になりたいので、早く仕事に慣れ、住民の ◆今の目標は? 住民の方と関わる機会が多

## ◆町にひとこと

です。

自然豊かなところや、

方が温かいところが好きです。 光客などでにぎわう町になっ コロナ禍が落ち着いたら、 観